

„Leinen los“ zur Haff-Sail



UECKERMÜNDE (NK). „Leinen los“ heißt es heute für Marion Markquardt, Helmut Hoffmann und Günter Boden (von links) in der Lagunenstadt Ueckermünde (Uecker-Randow-Kreis). Hier beginnt heute die 4. Haff-Sail, an der die Berliner das vierte Mal teilnehmen. Ein Bootskorso von rund 40 Booten bewegt sich zur Eröffnung vom

Stadthafen zu den Liegeplätzen in der Marina. Morgen beginnen, traditionell mit einem Kanonenschuss gestartet, die Segelwettbewerbe und das 3. Drachenbootfestival. An Land präsentieren sich über das ganze Wochenende etwa 40 Vereine der Ueckerstadt sowie eine maritime Messe mit 50 Ausstellern.

FOTO: UDO ZANDER